



|            |                  |
|------------|------------------|
| Pièces     | <b>2 Pièces</b>  |
| Superficie | <b>40 m²</b>     |
| Référence  | <b>7694</b>      |
| Prix       | <b>598 000 €</b> |

# Megève

## Appartement à vendre (74120)

Centre - tres joli deux-pieces renove ref. 7694, au deuxième étage (avec ascenseur) d'une résidence établie au pied de la zone piétonne du village. Bel agencement pour cet appartement lumineux avec une entrée offrant de grands placards et un coin nuit (deux lits superposés), une première salle d'eau et toilettes ; une chambre en-suite avec une seconde salle d'eau et toilettes ; une pièce de vie avec cuisine contemporaine équipée, ouverte sur un coin repas et un salon. Surface 40,60 m². Vendu avec une cave et la jouissance d'un placard à skis. Bien soumis au statut de copropriété (27 lots ...

Center - very nice renovated two-room apartment ref. 7694, on the second floor (with lift) of a residence located at the foot of the village's pedestrian area. This bright apartment has a beautiful layout with an entrance hall offering large cupboards and a sleeping area (two bunk beds), a first shower-room and toilets; an en-suite bedroom with a second shower-room and toilets; a living room with a contemporary fitted kitchen, opening onto a dining area and a lounge. Surface area 40.60 sqm. Sold with a cellar and use of a ski locker. The property is part of a condominium of 27 units ...

## BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

